学校法人神蔵学園

町田こばと幼稚園リトルルーム

リトミックコース・タイニーステップ 体験会



町田こばと幼稚園はインターナショナルバカロレア認定校です

HAPPY DAY for MAMA & BABY

あかちゃんといっしょにリラックスした時間を楽しみましょう



0才のあかちゃんと保護者様 首がすわった頃から参加できます

2024年4月19日(金)9時30分~10時30分

町田こばと幼稚園(駐車場あり)

持ち物 バスタオル、水筒

042(723)1494 または

OR コードより⇒



早稲田大学卒業。舞踊家。町田こばと幼稚園専任教諭。

KAHO KANZOU DANCE STUDIO 主宰。

幼稚園教諭、保育士資格に加え、リトミック指導者資格、

モンテッソーリ教師資格を取得。





だれもが子どものころ歌ったことがある手遊び歌です もしかしたらわたしたちのあかちゃんに対する印象ってこんな感じかな、と思います かわいいあかちゃん、2才くらいまではこのままでいいかな、、、

でも、ご存知ですか?

まだお話もできない、自分では何もできないけれど、あかちゃんは毎日たくさんのことを吸収しています (あかちゃんは胎児の7ヶ月からお腹の中でお母さんの声を聴いているのです!)

毎日、周囲のものをいっしょうけんめい見て、聞いて、感じて、これからなる「にんげん」を自分でつくっているのです あかちゃんの時期に何をみて何を聞いて何を感じたか、それが将来の人格の基礎となり、それは揺るぎがたいものです 教育の世界では0才から2才までの重要性をあらためて見直し、ここにこそ力を注ぐべきだといわればじめています。

感覚の中でも触覚は乳児期にとても重要な役割を果たします

お母さんに優しく触れてもらうこと、気持ちがいいと感じることが人への信頼感となり、

自分がこれから生活していく「世界」を肯定する意識につながります

リトルルーム・タイニーステップでおこなう**リズムベビーマッサージ**は心地よいリズムにのせてあかちゃんに歌いかけ、 体に触れることで親子の愛着をはぐくみます。親子の愛着は、人格の基礎として欠かすことのできない自己肯定感につながります またベビーリトミックではお母さんにだっこしてもらってお母さんと一体になりながら音楽のリズムを感じていきます このことがリズム感などの音楽的な領域にとどまらず、好奇心、意欲、理解力、情緒、集中力などの非認知能力の発達を促します。 お母さんに触れられ、声を聴き、一緒に動く時間は、YouTube やテレビなどでは得がたいかけがえのないものになるでしょう









LITTLE ROOM
Rythmique course